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発行：城山西小と地域振興を考える会

もう９月だというのに相変わらず厳しい残暑が続いています。７月下旬から８月上旬にかけて台風

９号が太平洋高気圧を南へ押しのけたおかげで、涼しい空気に覆われ過ごしやすい日が数日続きまし

たが、それもまるで嘘のようにすっかり元の異常な暑さに戻ってしまいました。暑さにさらされ続け

た体は思いのほか弱っていますので、熱中症などにならないよう水分をこまめに取るなど、体調管理

には十分注意してください。

城山西小は夏休みも終わり、子どもたちの元気な声が校舎に戻ってきます。地域も孝子号運営の新

たな段階へ進むための準備活動を活発に進めているほか、地域と学校の連携のシンボルの一つである

「地域合同運動会」も近づいてきました。地域と学校が一体となり、来年度の新入生・転入生の確保

と地域の一層の振興のために、さらにがんばって行きましょう。

今回は、話題が盛り沢山なので、考える会だより創刊以来初めてとなる３ページ特別バージョンで、

地域の皆さまに様々な情報をお届けします。

◇◇地域内交通『古賀志孝子号』の本格運行に向けて準備を進めています◇◇
昨年１２月１日から試験運行を開始したデマンド型乗合タクシー『古賀志孝子号』は、地域の

皆さんの協力を得て利用者数が順調に増加するなど、しっかりとした実績が得られたことから、

今年１２月１日から“本格運行”に移行できる見込みとなりました。

サービス内容も徐々に充実してきて、当初は、一日７便、運行先２７カ所、運行日は月曜日か

ら金曜日までの５日間でスタートしましたが、今では、一日１１便、運航先は６１カ所に増え、

土曜日も運行するようになりました。

現在は本格運行に向けて、運行先の皆さんなどのご賛同を得ながら協賛金を集めるなど、自己

資金による運行財源の確保等に努めています。いずれにしても運行を続けるためには、数多くの

利用者の確保が不可欠です。今までご利用いただいた方はこれからも引き続きよろしくお願いし

ます。今まで利用したことのない方は、是非とも利用ください。

本格運行に向けて一層の努力が必要となりますので、皆さんのご協力をよろしくお願いします。

協賛金の説明をする様子

【今まで以上に運行財源を確保しなければならない理由】

○ 試験運行の時は、運行経費の９割を宇都宮市が補助してくれましたが、

○ 本格運行に移行すると、市の補助金が７割に減ってしまいます。

○ そこで減った２割分を確保するために、運行先の病院や商店から協賛金を集めてい

るのです。

○ 多くの運行先の皆さんのご理解をいただき、１万円から多いところでは３万円の協

賛金をいただき、比較的順調に運行財源が集まってきていますが、まだ不十分です。
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◇◇新たな居住空間を創造する“こがし桜村プロジェクト”で

第１号の住宅の建設が進んでいます！◇◇
ＮＰＯ法人「自然大好きｅ-街づくり」のコーディネート

により、地権者の方々の協力を得て、唐沢前の約4,３00坪

の農地に２９戸の住宅建設を推進する“こがし桜村プロジ

ェクト”において、第１号の住宅建設が着々と進んでおり、

もうじき完成します。

今回新たに古賀志の仲間となる方には、西小学校に上が

るお子さんはいませんが、この第１号住宅建設が呼び水と

なって、「こがし桜村プロジェクト」への参加の輪が広が

り、次々と新しい住宅の建設が進み、子どもたちの数が増

えていくことを期待したいと思います。

看板の左奥が第１号住宅です！

◇◇“こがし桜ルネサンス”の取組を進めています！！◇◇
地域の大切な資源である農村景観や農地、農業用水路、ため池、農道などを適正に管理し、地

域振興につなげていくための“こがし桜ルネサンス”の取組を始めてから、早くも５年目を迎え
ました。

地域住民の皆さんが協力しあい、様々な活動を展開しており、地域の活性化に大いに役立って
います。

◎『古賀志山清掃登山（地域内一斉清掃）』お疲れさまでした

今年は林道にバリカー（車止め）を設置しました◎

さる５月２８日（土）に“こがし桜ルネサンス”のメインの事業とも言える古賀志山清掃登山
（地域内一斉清掃）が行われましたが、悪天候の中、大勢の地域の皆さんにご参加いただき、沢
山のゴミを拾うことができました。ありがとうございました。

収集されるゴミの量は年々少なくなり、コツコツと毎年取り組んでいる成果が現れてきていま
す。今年は新たな取り組みとして林道周辺の不法投棄を防止するため、森林組合管理の林道（比
較的狭いもの）の入口９カ所に、バリカー（車止め）の設置を６月12日に行いました。この美し
い古賀志の里から不法投棄を一掃できるようこれからも取り組んでいきますので、今後ともご協
力のほどよろしくお願いします。

雨の中の仕分け作業 そばのおふるまい、ありがとうございました バリカーを設置しました

◎地域総出で“こさ切り”、唐沢溜周辺の刈り払いを行いました◎

地域の多くの皆さんの参加により８月７日（日）に『こさ切り』を行いました。雑草に被わ
れた奥まった所まで見違えるほどきれいになりました。

また、こさ切りの後、一昨年から花木の植栽を進めている唐沢溜“水のミュージアム”周辺
の刈り払いも行い、こちらもとてもきれいになりました。皆さんご苦労様でした。

学校の周辺は特に念入りに！ 林道もきれい！ 朝霧が立ちこめた唐沢溜



◇◇『奉仕作業』お疲れ様でした！◇◇
今年も８月２８日（日）に城山西小学校奉仕作業が行われま

した。 今年は地域ソフトボール大会と日程がかぶってしまい、

参加者数が心配でしたが、役割分担して双方に参加してくれた

家庭も多くあり特に問題なく実施することができました。大変

お疲れ様でした。

恒例の「流しそうめん」もＰＴＡのご尽力により楽しく行う

ことができ、改めて地域と学校の結びつきの強さを感じました。

ありがとうございました。

孝子桜の下もきれいに！

◇◇孝子桜愛護募金を東日本大震災復興のため宇都宮市に寄付しました！◇◇
今年の「孝子桜まつり」は、残念ながら東日本大震災の

発生を受けて中止となりましたが、それでも孝子桜はいつ

ものとおり咲いてくれました。その孝子桜を見に今年も多

くの人々が西小の校庭を訪れ、沢山の募金（２０万２９９

円）をしてくれました。

孝子桜愛護会では、孝子桜の保護活動も大切ですが、今

年に関しては募金してくださった方々もご理解いただける

と考え、この心温まる募金を東日本大震災の被災者の復興

に役立てていただくため、宇都宮市に寄付することにしま

した。

６月２４日（金）に市役所を訪れ、直接市長さんにお渡 佐藤市長から感謝状をいただきました

しするとともに、感謝状をいただいてきました。

◇◇第２回城山西小学校地域協議会が開催され

今後の活動について議論しました！◇◇
７月１３日（水）に「学校地域協議会」が開催され、「学校

支援部会」「広報部会」「地域連携部会」ごとに活動計画を検討

した後、全体会議を行い、各部会から活動報告をしたほか、今

後の学校のよりよい運営を実現するための活動について議論し

ました。

三つの部会を中心に、精力的な活動を展開していくことを確

認しました。

次回は、１２月３日（土）の学校公開日に併せて開催するこ

とになりました。

部会ごとの検討風景 真剣です！

◇◇９月１７日（土）は地域合同運動会です！！◇◇
今年で１１回目を迎える『地域合同運動会』が９月１７日（土）に

行われます（雨天の場合は翌日１８日（日）に順延）。

昨年は、地域の参加者が思ったより少なく、選手編成に苦労しま

した。今年は多くの方々にお集まりいただき盛大な運動会にしたいと

ころですので、ふるってご参加のほど、よろしくお願いします。

◇◇１０月９日（日）に城山地区体育祭が開催されます！！◇◇
第５６回城山地区体育祭が１０月９日（日）城山中学校グランドにて開催されます。

古賀志は昨年、一昨年と３位に食い込む検討を見せていますが、今年はそれ以上の結果が出る

とうれしいですね。大勢の皆さんの参加をお待ちしています。

～今後とも考える会の活動に対して、ご協力とご支援をよろしくお願いいたします。～


